



Nachdem im Frühjahr die „Regenbogenaktion“ auf der Facebook- und Instagramseite der Gemeinde Rellingen viel Zuspruch erhalten hat, beteiligt sich die Baumschulgemeinde auch an der Aktion „Laternen Fenster“, die überregional ins Leben gerufen wurde.

Jeder der mitmachen möchte, hängt eine oder mehrere Laternen in ein Fenster und bringt sie mit Lichterketten zum Leuchten. Nun können große und kleine Spaziergänger die Laternen bestaunen.

Da dieses Jahr in vielen Ortschaften die Laternenumzüge ausfallen, ist dies vor allem für Kinder eine schöne Alternative.

Die Aktion startet am 01.11.2020 und jeder darf mitmachen. Der Beitrag darf gerne geteilt werden um möglichst viele Fenster in Rellingen zum Leuchten zu bringen.

Wir freuen uns über Fotos von den Laternen auf Facebook und Instagram in den Kommentaren unter dem Beitrag, per Nachricht oder über eine Verlinkung/Markierung mit @Gemeinde\_Rellingen.

Lasst uns die Rellinger Fenster nach dem Motto #RellingenLeuchtet zum Strahlen bringen.

